



Starke Zeichen für saubere Hände

„Indikationsgerechtes Handschuhtragen“

Unter diesem Motto stand der diesjährige Aktionstag im Franziskus Hospital in Bielefeld am 07.05.2025. Wie vorher über die internen Kommunikationsmedien bekannt, wurde ein starkes Zeichen für saubere Hände gesetzt.

Alles rund um den richtigen Handschuhgebrauch wurde angeboten. Es gab reichlich Informationsmaterial und praktische Übungen.



Und dann konnte es los gehen...

Unter anderem die Benetzung behandschuhter Hände mit Konzentrat, um Benetzungslücken bei der Händedesinfektion darzustellen. Was da unter dem UV-Licht so alles auf den Händen leuchtete, sorgte immer wieder für Großes Erstaunen.

Fast 250 Personen, darunter Patient*innen, Besucher*innen und Mitarbeiter*innen hatten Gelegenheit sich zu informieren und beim Drehen des Glücksrades tolle Preise zu gewinnen. Dazu mussten Fragen rund um die Hygiene beantwortet werden.

Neben Hautschutzprodukten, Kitteltaschenflaschen, Baumwolltaschen, Kugelschreibern und Notizblöcken, sorgten verschieden farbige Flaschenöffner als Gewinn für viel Anklang.



Wer erfolgreich den Parcours durchlaufen hatte, konnte sich mit gesunden Snacks belohnen.



Zum wiederholten Male hat der Tag sehr viel Spaß gemacht und gezeigt, wie wichtig es ist die Mitarbeiter*innen für das Thema Hygiene zu sensibilisieren, getreu dem Motto:

„Die Wiederholung ist die Mutter des Lernens“